



Une année sans tabac pour Adecco

Rubrique : actualités - Date : lundi 15 janvier 2007

« **Une année sans tabac pour Adecco** » titre **LE FIGARO ENTREPRISE** qui indique qu'après quelques mois d'actions de prévention et de sensibilisation aux risques du tabac, les 5000 salariés d'Adecco disposent d'un accompagnement téléphonique gratuit et anonyme. Le journal qui rapporte que selon le coordonnateur prévention d'Adecco, l'entreprise, mène une politique de prévention depuis des années, souligne que selon une étude interne 37% des salariés sont fumeurs et que 90% d'entre eux souhaitent arrêter, 43% d'entre eux seulement ayant une démarche active. Selon le correspondant prévention, la ligne téléphonique « est un service personnalisé. Trois tabacologues de l'Office français de prévention du tabagisme sont au bout du fil. Ils connaissent la société et offriront un suivi spécialisé à ceux qui le souhaitent ». D'après le journal cette cellule d'information est prévue, dans un premier temps, pour six mois et Adecco a consacré 40 000 euros au total à l'ensemble du dispositif de prévention.